

PERANCANGAN INTERIOR PERPUSTAKAAN NASIONAL REPUBLIK INDONESIA

Yulianti

Fakultas Seni Rupa dan Desain, Universitas Tarumanagara Jakarta

Email: yulianti.615160050@stu.untar.ac.id

ABSTRAK

Perpustakaan Nasional Republik Indonesia ialah satu-satunya perpustakaan berskala nasional yang ada di Indonesia, dengan kata lain perpustakaan ini dapat dikatakan sebagai perpustakaan pusat. Perpustakaan adalah institusi pengelola koleksi karya tulis, karya cetak, dan atau karya rekam secara profesional dengan sistem yang baku guna memenuhi kebutuhan pendidikan, penelitian, pelestarian, informasi, dan rekreasi para pemustaka. Perpustakaan bertujuan memberikan layanan kepada pemustaka, meningkatkan kegemaran membaca, serta memperluas wawasan dan pengetahuan. Sayangnya, minat baca masyarakat Indonesia masih tergolong rendah. Salah satu faktor tersebut dapat dikaitkan dengan kondisi ruang atau interior perpustakaan. Keadaan sebuah ruang dapat mempengaruhi pengguna ruang tersebut. Perancangan ulang interior Perpustakaan Nasional Republik Indonesia yang berada di pusat kota Jakarta diharapkan dapat meningkatkan tujuan dan fungsi perpustakaan, serta memberikan kenyamanan dan keindahan ruang yang optimal. Dengan menganalisis citra serta aspek- aspek lainnya, konsep tema yang akan diangkat pada perancangan interior Perpustakaan Nasional Republik Indonesia ini adalah “*The Garden of Knowledge*”. Taman pengetahuan (*The Garden of Knowledge*) adalah sebuah bentuk ungkapan untuk menggambarkan suatu tempat yang menyediakan berbagai macam sumber pengetahuan di dalamnya. Dalam perwujudannya, konsep dan tema yang diterapkan bernuansa alam agar menciptakan ketenangan, kedamaian, dan relaksasi pada ruang untuk mendukung kegiatan atau aktivitas para penggunanya. Perancangan ini juga bermaksud untuk

meningkatkan kreatifitas dan produktivitas kerja. Perpustakaan bukan hanya sebagai media pendidikan, namun juga sebagai wadah rekreasi ditengah padatnya kehidupan perkotaan yang dapat meningkatkan daya tarik dan minat para pengunjung. Kegiatan di dalam perpustakaan juga terlihat lebih santai dan menyenangkan.

Kata kunci: Alam, Nasional, Perpustakaan, Pusat, Tenang